

## TechnologieRegion Karlsruhe wird weltweite Vorzeigeregion für innovative Mobilität

**UITP Academy in Karlsruhe nimmt Arbeit auf**



Mohamed Mezghani, Generalsekretär der UITP (5. v. l.) mit den Partnern aus der TRK auf dem Messestand in Stockholm (Quelle: INIT)

Beim Weltgipfel für öffentlichen Nahverkehr **UITP Global Public Transport Summit** haben führende Mobilitätsakteure aus der TechnologieRegion Karlsruhe am 10. Juni den Startschuss für die UITP-Karlsruhe Mobility Innovation Partnership gegeben: In Stockholm wurden erste Fortbildungen vorgestellt, die in der regionalen **UITP Academy** der TechnologieRegion stattfinden sollen: „Data and Business Intelligence“ vom 20. bis 22. November 2019 sowie „Public Transport Fundamentals“ vom 3. bis 5. März 2020.

„Die TechnologieRegion Karlsruhe ist international für herausragende Innovationen im Bereich Mobilität bekannt. Mit dem Start der **UITP-Karlsruhe Mobility Innovation Partnership** wollen wir deshalb unsere langjährige Zusammenarbeit intensivieren“, sagte UITP-Generalsekretär Mohamed Mezghani beim offiziellen Launch auf dem Stand der TechnologieRegion Karlsruhe in Stockholm.

Jochen Ehlgötz, Geschäftsführer der TechnologieRegion Karlsruhe GmbH, betonte den Modellcharakter der TechnologieRegion Karlsruhe, in der durch Projekte wie regiomove die Vernetzung einzelner Verkehrsmittel nicht nur als Konzept, sondern am konkreten Beispiel einer suburbanen Region mit 1,3 Millionen Einwohnern zu er-

leben ist. „Durch die neue Kooperationspartnerschaft erkennt der Weltverband die Leistungs- und Innovationskraft unserer regionalen Allianz aus Wirtschaft, Wissenschaft und öffentlichen Institutionen an“, erklärte Jochen Ehlgötz in Stockholm.

Die Gründungspartner der **UITP-Karlsruhe Mobility Innovation Partnership** sind neben der TechnologieRegion Karlsruhe GmbH: INIT, PTV Group, Karlsruher Verkehrs-

verbund (KVV) mit Albtal-Verkehrs-Gesellschaft mbH (AVG) und Verkehrsbetriebe Karlsruhe (VBK), Karlsruher Messe- und Kongress GmbH (KMK), Karlsruher Institut für Technologie (KIT) mit dem Leistungszentrum Profilregion Mobilitätssysteme Karlsruhe, Hochschule Karlsruhe – Technik und Wirtschaft (HsKA), FZI Forschungszentrum Informatik sowie Industrie- und Handelskammer Karlsruhe. Sie alle präsentierten sich vom 9. bis 12. Juni unter dem Motto **„regiomove: seamless mobility – a regional approach“** auf dem Weltkongress der UITP in Stockholm, wo zusätzlich die TransportTechnologie-Consult Karlsruhe GmbH (TTK) und das Projekt regiomove vertreten waren.



Dr. Frank Mentrup, Aufsichtsratsvorsitzender der TRK GmbH und Jochen Ehlgötz, Geschäftsführer der TRK GmbH, eröffnen symbolisch die UITP Academy Karlsruhe (Quelle: KMK)